



MARTÍNEZ ORTIZ

El Colegio de Abogados acoge la jura de sus nuevos miembros

ACTOS SOCIALES. El salón de actos del Colegio de Abogados de Almería acogió el pasado diez de marzo un nuevo acto de jura o promesa de colegiados. El acto, realizado ante la Junta de Gobierno del órgano colegial, fue presidido por el Decano del Colegio, y contó con la presencia de Fernando Brea Serra, Te-

niente Fiscal y Colegiado de Honor, y Esperanza Hurtado, Vocal de la Junta de Gobierno del Colegio de Procuradores. Juraron o prometieron Raquel Carvajal, Verónica Rodríguez, Zaida Muñoz, María Dolores Picón, María José Payán, Paula Muñoz, Johana Valverde, Carlos Martínez, Francisco Luis Miranda y Pedro Antonio Lorca.